

Forums pour l'entourage

## Nouvelle fréquentation qui consomme

Par Profil supprimé Posté le 08/06/2016 à 19h14

Bonjour,

je viens de rencontrer un homme qui me plaît beaucoup, avec qui je m'entend très bien. Il m'a avoué qu'il fumait du cannabis à l'occasion, mais ça ne me dérange pas. Toutefois, dernièrement il m'a mentionné avoir déjà pris de la cocaïne 4 fois. Il m'a aussi dit qu'il pensait pas en reprendre, mais que ça se pourrait car ça se passe quand il part en voyage de pêche avec ses amis de gars. J'ai beaucoup lu sur les dangers reliés à la consommation de cette drogue et aussi que "Le souvenir de la sensation d'euphorie procurée par cette drogue est si fort qu'il est très difficile de ne plus jamais reprendre de cocaïne, même après avoir réussi à cesser son usage." Ça décrit bien la façon dont il me parlait de tout ça. Je crains les conséquences même si c'est une consommation ponctuelle. Je suis une fille ouverte, mais avec une tête sur les épaules qui veut bâtir de quoi de sérieux. Je me demande si je devrais pas me sauver en courant ou si j'exagère la situation. Je voudrais avoir un portrait réaliste de tout ça afin de prendre la bonne direction, pour moi. Merci beaucoup!

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 12/06/2016 à 20h15

Bonsoir,

Premièrement, très joli pseudo !

Deuxièmement, nous ne pouvons pas te dire de te sauver ou non. Cependant, cette phrase que tu cites, c'est un peu du n'importe quoi ! Il faut savoir aussi que chacun réagit différemment aux produits. Des personnes "aiment" d'autres "n'aiment pas". De plus, ce n'est pas parce que l'on apprécie un produit que l'on y devient dépendant, beaucoup de facteurs rentrent en compte.

Le fait qu'il t'aies parlé de sa consommation peut être quelque chose de rassurant dans certaines situations. Il semble l'évoquer comme un usage festif. Il est possible qu'il ait apprécié cette prise de produit, cela ne veut pas dire qu'il va recommencer ou le faire plus souvent, d'une part s'il sait que c'est quelque chose de dangereux, d'autres part si cela met votre couple en danger. Quand tu vas à Disneyland, tu kiffs, c'est pas pour autant que tu y retournes tous les ans ! .

Souviens-toi aussi que c'est tout à fait normal de s'inquiéter pour une personne que l'on apprécie. C'est à toi de choisir quelle direction prendre, j'espère que ces quelques lignes pourront t'aiguiller.

Take care  
Emi